

# *Jan Carlos Arias, porte le maillot de leader du Classique de Cyclisme Guantánamo- Havana*

---



Jan Carlos Arias, porte ce jeudi le maillot de leader du Classique de Cyclisme Guantánamo-Habana, après avoir remporté hier la première étape du tour qui se terminera le 22 dans la capitale.

Le prologue du Classique a été disputé sur 60 kilomètres. Derrière Jan Carlos, José Mojica et Yazmani Estupiñán ont franchi l'arrivée.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/46502-jan-carlos-arias-porte-le-maillot-de-leader-du-classique-de-cyclisme-guantanamo-havane>



**Radio Habana Cuba**